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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Doppler, Herbert 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Frauen und öffentlichen Dienst 
betreffend Lehrlinge in Ihrem Verantwortungsbereich 
 
 
Die Tageszeitung "Österreich" berichtete in ihrer Printausgabe vom 14.12.2010 über 
einen Lehrlingsrekord im Bundesdienst. "Heinisch-Hosek legt heute einen 
Lehrlingsbericht im Ministerrat vor: 1.257 Lehrlinge in 50 Berufen sind neuer Rekord 
im Bundesdienst. (...)" 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Frauen und öffentlichen Dienst folgende 
 
 
  Anfrage 
 

1. Wie viele Lehrlinge beschäftigte Ihr Ressort seit 2004? (aufgegliedert auf 
Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

2. Wie viele Lehrlinge schlossen seit 2004 ihre Ausbildung in Ihrem Ressort 
positiv ab? (aufgegliedert auf Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

3. Wie viele Lehrlinge brachen seit 2004 ihre Berufsausbildung in Ihrem Ressort 
ab? (aufgegliedert auf Jahre, Berufe und Geschlecht der Lehrlinge) 

4. Welche Gründe lagen für diese Abbrüche vorwiegend vor? 
5. Wie viele Lehrlinge wurden seit 1.1.2007 übernommen? 
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